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令和４年岩見沢市議会第１回定例会 

市政方針及び教育行政方針に対する代表質問発言通告 

１．市民クラブ 豊 岡 義 博 議員（所要時間３０分） 

１ 新年度予算について 

(1) 新年度予算について 

① どのような観点、方向性をもって予算編成されたのか 

② 市長自身どう総括されているのか 

２ ウィズコロナの取組について 

(1) ウィズコロナを見据えた市内経済活性化の取組について 

３ 持続可能な農業環境について 

(1) スマート農業のさらなる深化、地力と生産性向上、競争力強化について 

４ 地域公共交通について 

(1) 地域住民の足である、公共交通の今後の在り方について 

５ スマート・デジタル自治体の推進について 

(1) 市役所窓口機能のさらなる利便性向上について 

６ ＧＩＧＡスクールの取組について 

(1) 授業スタイルにどのような変化をもたらし、どのように生かされている

のか 

(2) 臨時休業等におけるＩＣＴ環境を活用した取組について 

 

２．政和会 野 尻   清 議員（所要時間３０分） 

１ 人口減少に適合したまちづくりについて 

(1) 人口減少が進む中で、どのように地域の活力を高めるのか 

(2) 実現に向けての取組について 

２ 新型コロナウイルス感染症への対応について 

(1) 現在の感染状況における認識について 

(2) 新型コロナワクチン接種の進捗状況と今後の見通しについて 

(3) 今後の新型コロナウイルス感染症への対応について 

３ 防災対策について 

(1) 自宅療養している感染者等の避難所対応及び避難行動の周知について 

４ 健康経営都市について 

(1) 健康経営都市の取組に関する今後の展開について 

① 北大ＣＯＩと共に取り組んできた成果について 
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② 「地域共創の場」の概要について 

５ 子どもが主人公となる授業づくりについて 

(1) 「指導観の転換」が加えられたことにより、どのような変化、効果が期

待できるのか 

６ 育ちと学びを支える教育環境の充実について 

(1) いじめ問題に関しての具体的な取組について 

７ 学校の働き方改革の推進について 

(1) これまでの社会に開かれた教育課程の実施、業務の見直し、改善などに

より、学校における働き方改革がどの程度推進されたか 

８ 学校給食の充実について 

(1) 充実を実現するための具体的方策について 

９ 芸術・文化活動の推進について 

(1) 芸術文化活動団体等の後継者育成支援について 

 

３．日本共産党議員団 山 田 靖 廣 議員（所要時間２５分） 

１ 新型コロナウイルス感染症対策について 

(1) ワクチンの接種状況と今後の取組について 

① ３回目接種の進捗状況、問合せ内容及び対応について 

② ５歳以上への接種の取組について 

③ 全世代への接種の取組について 

④ ＰＣＲ検査等の市民への検査実施について 

２ 市政運営の基本姿勢について 

(1) 市民との信頼について 

新型コロナ感染症の中での市民との対話などについて 

３ 地域で支え合う 安全・安心なまちづくりについて 

(1) 雪対策について 

バス路線の運休の実態とバス路線の除排雪について 

４ 男女共同参画の推進について 

(1) パートナーシップ制度について 

① 懇談や利用範囲及び提案時期について 

② 道内の他の自治体の取組状況について 

５ みんなが健康で元気に暮らせるまちづくりについて 

(1) がん検診受診への取組について 

① がん検診受診率及び今後の目標への取組について 

② 子宮頸がんワクチン接種への取組について 
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６ 豊かな心と生きる力をはぐくむまちづくりについて 

(1) 子育て世代への経済的負担軽減について 

通院費用助成の対象年齢拡大について 

７ 自然と調和した 快適で暮らしやすいまちづくりについて 

(1) 公共交通について 

市内循環バスの要望の再検討について 

８ 児童・生徒における新型コロナウイルス感染症について 

(1) 新型コロナウイルス感染症対策について 

感染の実態の詳細と今後の感染予防対策について 

９ 教育は、人を育てることを通して、未来を創造する営みについて 

(1) 教育の役割について 

① 教育の役割の共通の認識について 

② 授業づくりのまちの取組について 

10 学校教育の推進について 

(1) 自己肯定感や自己有用感の内容について 

子どもたちの理解について 

(2) 新しい時代に対応できる力の育成について 

子どもと創る授業の取組について 

(3) 豊かな人間性と健やかな体を育成する教育の推進について 

体力テストの結果と今後の取組及び家庭との連携について 

(4) 育ちと学びを支える教育環境の充実について 

小中一貫校教育の取組状況及び説明機会などについて 

(5) 信頼と期待に応える開かれた学校づくりについて 

① 教員の働き方の改善について 

② ひとクラス定員数の改善について 

(6) 学校給食の充実について 

① 児童生徒の食生活へのアンケートについて 

② 給食時間の改善について 

③ 給食の食べ残しと対策について 

11 子ども・子育て支援の推進について 

(1) ヤングケアラーへの取組について 

岩見沢における実態について 

(2) 子育て相談体制の充実について 

虐待などの市民からの通報体制について 
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４．公明党 猪 口 満 雅 議員（所要時間２５分） 

１ 新型コロナ対策について 

(1) 高齢者の接種率を上げるための施策について 

(2) 国産の経口治療薬の実用化に向けた準備について 

２ カーボンニュートラルへの取組について 

(1) ゼロカーボンシティについて 

(2) 脱炭素先行地域について 

(3) 市民の意識改革と行動変容を促す取組について 

３ デジタル社会構築について 

(1) 女性活躍の推進について 

(2) マイナンバーカードの普及促進について 

４ 子育て支援について 

(1) ヤングケアラー支援について 

(2) いじめ防止の体制強化について 

(3) 児童虐待防止について 

５ 学校給食について 

(1) 未利用食品の有効活用について 

６ チャイルドファーストについて 

(1) 子どもたちへの思い切った投資について 
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令和４年岩見沢市議会第１回定例会 

一般質問及び大綱質疑発言通告 

１．河 合 清 秀 議員（所要時間１０分） 

１ 膵臓がん早期発見、早期治療のために 

(1) 尾道方式など「膵臓がん早期発見プロジェクト」の実施について 

(2) 市が行うがん検診に膵臓がん検診を追加することについて 

 

２．上 田 久 司 議員（所要時間１５分） 

１ 水田活用の直接支払交付金見直しの問題と対策等について 

(1) 岩見沢市での現状と影響について 

① 稲作作付面積、転作面積、転作品目、転作率等について 

② 農家等の声を市はどう受け止めているか 

(2) 今後の対応について 

２ 障がい児対策について 

(1) 放課後等デイサービスについて 

(2) 地域生活支援事業について 

(3) 多様な障がい児に対応できる取組を 

 


